

Gerhard Mangold in den Ruhestand verabschiedet



Nach 45 Jahren im Öffentlichen Dienst, davon 24 Jahre bei der Gemeindeverwaltung, wurde Gerhard Mangold am 31. August 2015 in den Ruhestand verabschiedet. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider sprach dem Beamten Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus und überreichte eine entsprechende Urkunde nebst Präsent.

Nach Dienstanfängerzeit und Vorbereitungsdienst bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen am Rhein absolvierte der Mutterstadter im Jahr 1976 die Laufbahnprüfung für den mittleren Dienst. Anschließend war er im Personalbereich der Stadtverwaltung mit verschiedenen Aufgaben

befasst, u.a. als Gehalts- und Versorgungsrechner. Im Mai 1991 wechselte der heute 62-Jährige zur Gemeindeverwaltung Mutterstadt als Personal- und EDV-Sachbearbeiter.

Als im Jahr 1994 das Rathaus ein eigenes EDV-Netzwerk erhielt und alle Arbeitsplätze mit PCs ausgestattet waren, wurden die Aufgaben in diesem Bereich immer umfangreicher, so dass der Gemeindeforscher fortan fast ausschließlich als Administrator für die gemeindeeigene Datenverarbeitung und die Bürotechnik tätig war. Außerdem betreute er das Beschaffungswesen im Rathaus und war zeitweise auch als Sicherheitsbeauftragter tätig.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde würdigten Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, Büroleiter Gunther Holzwarth und Personalratsvorsitzender Klaus Hübner die für die Funktionsfähigkeit der Verwaltung so wichtige zentrale Aufgabe von Herrn Mangold.

(Amtsblatt vom 10. September 2015)